

## Pressemitteilung

Cloppenburg, 26. März 2020

### **Anzahl der nachweislich Coronavirus-Infizierten steigt auf 21 - Weitere Fälle in Lönigen und Cloppenburg**

Landkreis Cloppenburg. Die Anzahl der nachweislich mit dem Coronavirus Infizierten ist im Landkreis Cloppenburg auf 21 angestiegen. Am Donnerstag lagen positive Testergebnisse von jeweils einer Person in den Städten Cloppenburg und Lönigen sowie zwei Personen aus der Gemeinde Garrel vor. Alle positiv getesteten Personen befinden sich in häuslicher Quarantäne, eine in stationärer Behandlung. Eine weitere Person aus dem Landkreis gilt seit Donnerstag als genesen. Damit beläuft sich die Zahl der Genesenen auf drei.